
避難訓練を実施しました

地域と学校を結ぶ学校だより
すべては子どもたちの幸福のために 筑 西 市 立 下 館 小 学 校

しあわせ
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３日（金）避難訓練を行いました。今回は，地震が起きた場面を想定し，避難方法，避難経路を
確認することを目的としました。今年度初めての訓練でしたが，児童は各担任の指示のもと，落ち

着いて行動することができました。講評では校長先生から三陸地方に伝わる｢でんでんこ｣（自分の

命は自分で守る）のお話がありました。いざという時，俊敏かつ的確な判断と行動ができるために
も，訓練の積み重ねは大切です。ご家庭でも地震等による自然災害や不審者等にもし遭遇した時は
どのようにして自分自身の身を守ったらよいのか，いろいろな場面を想定して，お子様と話し合う
機会をもっていただきたいと思います。

学校教育目標
○ 自ら学び，工夫する子
○ 思いやりのある子
○ 体をきたえる子
【日々の実践目標】

あいさつ そうじ 時間

ゲーム，インターネットの使用について
家庭のルール，フィルタリングの確認を！

筑西市立下館小学校長 氏家 真理子
新型コロナウイルス感染症対策による臨時休業により不足した授業を補うために，今年の１学期は
７月31日で終了です。夏休みは，８月１日から８月16日までの16日間で，例年より短くなります。
保護者の皆様とは，７月20日から，個別面談を計画しておりますので，学校，家庭でのお子さんの様

子を互いに話し合い，理解を深め，子どもの幸福のために有意義な時間となれるよう，ご協力よろしく
お願いいたします。
学校の重点教育目標「『人を大切にし，共によりよく生きようとする子どもを育てる』，合言葉は，「は

（はたらく）あ（あいさつ）と（ともに学ぶ，ともに生きる）のある子どもの育成」についてを振り返
りますと，この２か月，「はたらく」子どもたちの姿をたくさん見ました。委員会活動，清掃で，自分
から進んで黙々と働く姿は，本校の誇れる自慢です。「あいさつ」「ともに学ぶ，ともに生きる」につい
ては，２学期にさらに向上していきたいと思います。
さて，今，ゲームやインターネットの長時間利用（ゲーム，ネット依存症），ＳＮＳの利用に伴う犯

罪被害が全国的に増加しています。本校の子どもたちも，家庭でＴｉｋＴｏｋ（ティクトック），ＬＩ
ＮＥ（ライン），ＹｏｕＴｕｂｅ（ユーチューブ），オンラインゲームなどをＤＳやＰＳ４，スイッチな
どのゲーム機やスマートフォンを使って，多く利用しているようです。間違った使用防止を図るために，
６月30日から浅川浩教諭を中心に情報モラル教育の授業を行っています。個人情報や情報モラル（きま
り）を守っての使用の重要性や「なりすまし」などのネット社会の危険性について指導しているところ
です。
保護者の皆様，ご家庭で，もう一度お子様とゲーム機などの使い方や家庭でのルールを話し合い，フ

ィルタリングについても必ず確認し，有害情報や犯罪から「子どもを守ること」を，よろしくお願いい
たします。



今後の行事予定 （現時点で，決定しているもののみお知らせいたします。）
① ５，6年親子奉仕作業 →９／１２（土）6年生のみ呼びかけ，実施
② あしかび祭（１１／３） →中止
③ 学校フォーラム（いじめをなくそう集会 １２／９）→各クラスごとに実施
④ 引き渡し訓練（１０／２）→児童のみで実施。保護者は来校しない。
⑤ ＰＴＡ親子活動→全学年中止

♡｢は（はたらく）あ（あいさつ）と（ともに学ぶ，ともに生きる）

のある子ども｣
本校の教育重点目標は，｢は・あ・と のある子どもの育成｣ です。今回は，そのキーワード

の１つである｢はたらく｣子，清掃の姿を紹介します。

【箒とちりとりの使い方もバッチリ！】 【靴のかかともそろえて】 【ひざをついての雑巾がけ】

通常日課が開始されてから一か月が過ぎましたが，ほうきなどの用具の使い方，ひざをついての

雑巾のかけ方が，日々上手になってきています。汚れている場所をきれいにするだけではなく，み

んなで使う物を大切にするという公共心，自分がやるべき箇所は最後までしっかりと行うという責

任感等，清掃時間は基本的な人格形成に必要なことを学ぶ大事な時間でもあるのです。

給食配膳員さん，
ありがとうございます！

今年度は,給食が7月31日まであり，8月17日
から2学期のスタートになり
ます。いつも以上に暑さ対
策が重要になります。
食の安全を守ってくれて

いる給食配膳員の方々に感
謝申し上げます。いつもあ
りがとうございます。

理科支援員(稲葉先生)の紹介

令和２年度観察実験支援事
業を受けて，下館小学校に観
察実験アシスタントとして，
稲葉恵美子先生が配置されて
います。
3密を避けるために，班の

グループを多くして，観察実
験を行い授業をしています。

体育館前樹木の伐採について
先月号で掲載させていただいた体育館前樹木の伐採について，ＰＴＡの皆様方，

おやじの会の皆様方の協力もあり，児童が登下校で歩行する上で，妨げにならな
い高さまで伐採することができました。
今後，８月中に高所に関しての伐採も進めていきます。ご理解・ご協力の程，

よろしくお願いいたします。

下館小学校ＨＰへのＱＲコードについて
だてっ子通信とともに，下館小学校のホームページにも，トピックスや更新情報な

どで下館小学校の子どもたちのがんばりを伝えています。7月6日現在で２００００
以上のアクセス数があり，多くの方にご覧いただけていることに感謝申し上げます。
右にＱＲコードを掲載しておきました。今後も校長日記をはじめ，「ともに学ぶ，

ともに生きる」下館小学校の子どものよさを伝えてまいります。どうぞよろしくお願
いいたします。


